

Be smart – don't start

2012/2013 Klasse 9d

Unsere Klasse (9d) der Wilhelm-Röntgen-Realschule nimmt dieses Jahr bereits zum 4. Mal teil. Unser Klassenlehrer (Herr Dr. Lohkämper) hat uns dieses Projekt in der 6. Klasse vorgestellt, der Großteil der Klasse hielt es für eine gute Idee, da damals natürlich noch niemand geraucht hat. Bis heute hat es sich insofern entwickelt, dass ab und an ein oder zwei Personen geraucht haben. Um noch einmal kurz etwas zu unserer Klasse zu sagen: Wir gehören von den Noten her nicht unbedingt zu den besten Klassen, dennoch haben wir eine tolle Klassengemeinschaft! Jeder kommt mit jedem klar, niemand wird groß ausgeschlossen und die meisten verstehen sich gut. Was uns gut an diesem Projekt gefällt sind zum Beispiel die Fragen, die meist sehr interessant sind, da man meist Sachen erfährt, die man sonst gar nicht mitgeteilt bekommt. Vielleicht stecken dort drin sogar Infos, durch die man vom Rauchen abgehalten wird. Verbesserungsvorschläge haben wir nicht. Was wir uns auf jeden Fall vorgenommen haben ist, nach der 10. Klasse sagen zu können, dass wir bis zur 10. erfolgreich teilgenommen haben.